



Die **Alten- und Rentnergemeinschaft** trifft sich am Montag, den 03.02.2014 nach der Messe um 8:00 Uhr zur Versammlung.

Vorankündigung: Karneval 2014:

Am Rosenmontag, den 03. März 2014 feiert die ARG im großen Saal des Gemeindezentrums Karneval. Beginn ist um 9:00 Uhr mit einem gemeinsamen Frühstück. Hiernach unsere Feier mit Büttreden und Karnevalsliedern. Unkostenbeitrag: 6,00 €. Karten können erworben werden bei: Horst Heinrichsen, Tel.: 30 41 77 und Peter Hesse, Tel.: 30 08 85
Gäste sind wie immer „Herzlich willkommen“!



Die **Kolpingsfamilie** trifft sich am Montag, den 03.02.2014 um 19:00 Uhr in der Kirche zu einem Wortgottesdienst. Anschließend spricht Diakon Franz – Stephan Bungert im Gemeindezentrum zu dem Thema: „Ein Jahr Pontifikat von Papst Franziskus – Wohin steuert der Pontifex die Kirche“? Interessierte Gäste sind wie immer herzlich willkommen.



Der **Ursulakreis** trifft sich am Dienstag, 04. Februar 2014 um 19:30 Uhr zur Jahresplanung im Kleinen Saal des Gemeindezentrums St. Joseph.
P.S.: „Neueinsteigerinnen“ herzlich willkommen! Schauen Sie doch einmal zur Schnupperstunde bei uns herein - wir freuen uns auf Sie!!!

Messdiener gesucht

Wir sind eine Gruppe von zurzeit 10 Männern aus der Alten- und Rentnergemeinschaft und der KAB, die Montags und Donnerstag sowie jeden ersten Sonntag im Monat bei der Messe den Altardienst in St. Joseph versehen.

Die Zahl von 10 möchten wir gerne ausbauen. Daher suchen wir Männer und gerne auch Frauen, die bereit sind, sich uns anschließen. Dabei ist es nicht zwingend erforderlich, einer der beiden genannten Gemeinschaften anzugehören. Wir würden uns freuen, wenn sich Interessenten an dem Ehrendienst bei uns wenden.

Auskünfte erteilen gerne Horst Heinrichsen, Tel.: 30 41 77 und Peter Hesse, Tel.: 30 08 85.

Impressum:

Der "Blickwinkel" wird herausgegeben im Auftrag des Gemeinderates der katholischen Gemeinde St. Joseph, Essen Katernberg, in der Pfarrei St. Nikolaus.
Redaktion: Christian Fischer, Daniel Fleer, Pastor Bernhard Jakschik, Bernhard Knaffla, Karl-Heinz Kizina-Hobrecht, Manuela Walbaum, Elisabeth Wyrwa.
Sie sind eingeladen, sich am Blickwinkel durch Artikel und Leserbriefe zu beteiligen.
Bitte senden Sie Ihren Beitrag an: x.blickwinkel@gmx.de



Feierliche Aufnahme von 12 neuen Messdienerinnen und Messdienern



In einem festlichen Gottesdienst am 4. Advent wurden Deniz, Emma, Jacob, Jordan, Joshua, Kilian, Kim Chiara, Leon, Malte, Miguel, Tanja und Tim in die Schar der Ministranten unserer Gemeinde aufgenommen. Wir heißen sie herzlich willkommen und wünschen ihnen viel Freude in ihrem Dienst. Ein herzlicher Dank geht an Stefanie und Sandra Heliosch, die die Mädchen und Jungen seit einem halben Jahr begleitet haben. Die 12 Neuen sind im letzten Jahr zur Erstkommunion gegangen und haben sich seitdem wöchentlich getroffen, um sich auf den Dienst vorzubereiten. Nachdem sie im Aufnahmegottesdienst ihr Versprechen abgegeben hatten, ihren Dienst ehrfürchtig und treu zu erfüllen, wurde ihnen die Messdienerplakette übergeben und alle Kinder und Jugendlichen, die auch Messdiener sind und in der Kirche waren, haben ihnen zum Zeichen der Aufnahme in die Gemeinschaft unserer Ministranten die Hand gereicht.



Kanzeltausch

An diesem Sonntag ist der traditionelle Kanzeltausch in unserer Gemeinde. Im Gottesdienst um 10:00 Uhr in Heilig Geist wird Pfarrer Jens Kölsch-Ricken uns sein Wort schenken und in der evangelischen Kirche am Katernberger Markt hält unser Diakon Franz-Stephan Bungert die Predigt. Thema ist die Jahreslosung 2014:

Gott nahe zu sein ist mein Glück. (Psalm 73,28)

Am Nachmittag um 15:00 Uhr laden wir dann zu einem ökumenischen Gespräch in das evangelische Gemeindezentrum am Katernberger Markt über die Predigten und über den Psalm 73 ein, aus dem die diesjährige Jahreslosung entnommen ist.



Zum Abschluss der Weihnachtszeit, die nach altem Brauch am Fest der Darstellung der Herrn (Maria Lichtmess), am 2. Februar zu Ende ging, hier noch einige Fotos. Das obige entstand am Samstag, den 5. Januar nach dem Ankleiden unserer Sternsinger, bevor sie sich auf den Weg machten, um den Segen Gottes für das neue Jahr 2014 in die Wohnungen und Häuser zu bringen.

Rechts sehen wir die auch in diesem Jahr wieder liebevoll aufgebauten Krippen in Heilig Geist (oben) und St. Joseph (unten).

